



■ AGRICULTURA

Coexphal propone un Centro Agroalimentario

J.M.

Almería

La Asociación Provincial de Empresarios Cosecheros-Exportadores de Productos Hortofrutícolas de Almería, COEXPHAL, aboga por la posibilidad de que Almería sea sede de un Centro Tecnológico Agroalimentario relacionado con las frutas y hortalizas.

Desde COEXPHAL se considera que gran parte de las actividades, medios y recursos que integrarían dicho centro ya existen y se están desarrollando desde hace años. COEXPHAL estima que el saber hacer de los centros

de CAJAMAR, IFAPA, UAL, FIA-PA, TECNOVA y la propia COEXPHAL, cada uno de ellos en sus áreas respectivas, integran conjuntamente una de las ofertas tecnológicas agroalimentarias más importantes de nuestro país. Desde la especialización en estructuras de invernadero, producción hortícola, control de plagas y enfermedades hasta la calidad y seguridad agroalimentaria, pasando por el control de residuos, parámetros de cultivo, postcosecha y comercialización, prácticamente todas las áreas de la agroalimentación están presentes.